

Wanderung im Wasserschloss

Eine motivierte Wanderschar 60plus machte sich mit dem Bus auf den Weg nach Brugg, wo die Wanderung ihren Anfang nahm. Nach einem Startkaffee führte der Weg zur Altstadt hinunter und durch schmucke Gässchen hinab zum Aare Uferweg. Kurz ging es der Aare entlang, dann unter der Bahnunterführung durch nach Unterwindisch und durchs ehemalige Kunzareal (Industrielehrpfad). Weiter wanderte die Gruppe der Reuss entlang bis zur Eisenbahnbrücke, an den Ort, wo die Reuss in die Aare fliesst. Nach kurzer Rast stieg die Wanderschar hinauf zur Brücke, überquerte diese und lief weiter nach Vogelsang. Dort wurde die Limmat überquert und dieser entlang Richtung Rest. Chämihütte gewandert. Kurz nach dem Restaurant führte der Weg hinab zur Aare und weiter zur Ruine Freudenau, wo die Mittagsrast angesagt war. Highlight war Rosmarie's Schokoladekuchen, der ratz...fatz aufgegessen wurde. Bis dahin wurden die Wanderer von Sonnenschein begleitet. Dann meldete sich Petrus zu Wort und testete die Gruppe, ob auch alle einen Regenschirm dabei haben. Bei leichtem Regen wurde die Wanderung fortgesetzt Richtung Paul-Scherrer-Institut. Von dort führte die Route via alte Reaktorstrasse und Hengelweg zurück zum Ausgangspunkt, wo die Wanderer den Regenschirm wieder mit der Sonnenbrille tauschen konnten. Ein abwechslungsreicher Wandertag im Wasserschloss. Die nächste Wanderung auf den Zurzacherberg findet am Mittwoch, 6. Dezember statt www.senioren-wuerenlingen.ch.